



## ¡Instalamos el primer panel solar del proyecto!

Es para Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, una gran satisfacción anunciar que instalamos el primer panel del parque solar Fundación. Recordemos que este proyecto tendrá más de 244.800 paneles solares interconectados entre sí, a través de los cuales se generarán más de 132,2 megavatios en corriente directa (MWdc).

De igual forma, estamos trabajando para poner en marcha la prueba de la subestación elevadora Caraballo, infraestructura en la que se elevará la tensión para que la energía pueda ser transportada en la línea de transmisión y posteriormente inyectada al Sistema Interconectado Nacional (SIN).

Cabe destacar que estas obras se realizan sin dejar de lado el cuidado de la naturaleza y el uso responsable de los recursos naturales. En febrero, iniciamos la reubicación de las epifitas rescatadas en el proyecto y a la fecha hemos sembrado en un nuevo hábitat a 300 de ellas.

### TRABAJANDO DE LA MANO DE LAS COMUNIDADES

Si en el 2022 llegamos a los territorios para tener un dialogo abierto y espontaneo con las comunidades para conocer sus necesidades, en este seguiremos igual de comprometidos, a través de la implementación de nuevas acciones de relacionamiento. Una de ellas será el desarrollo de talleres de innovación para la estructurar y formalizar los proyectos que desde el equipo de Sostenibilidad ejecutaremos en las comunidades del área de influencia del proyecto.

En estos talleres involucraremos a las administraciones municipales de Fundación y Pivijay, de manera que las acciones a ejecutar estén alineadas con las necesidades de las comunidades.



Recibimos tus

## PQRS

- Preguntas
- Quejas
- Reclamos
- Solicitudes

En los buzones que hemos habilitado en las Alcaldías de los municipios de Fundación y Pivijay

### CONOCE A LAS PERSONAS QUE ESTÁN DETRÁS DE LOS PROYECTOS DE VALOR COMPARTIDO QUE EJECUTAMOS EN EL PARQUE SOLAR FUNDACIÓN

Detrás de las personas que estamos en terreno hay todo un equipo de profesionales de Sostenibilidad que gestionan, promueven y materializan los proyectos que realizamos en beneficio de las comunidades y el entorno. Hoy queremos agradecerle a Gian Paolo Daguer, Mónica Uribe, Lorena Moreno y Carlos Rincón por ser nuestra guía y brazo extendido. ¡Sin ustedes no sería posible implementar nuestra estrategia de valor compartido ni habilitar el progreso de este territorio de luz con energía sostenible!



Con el apoyo de ellos y ellas traeremos este año grandes iniciativas a los municipios de Fundación y de Pivijay, incluyendo un programa con el que incentivaremos la creatividad y la investigación de los estudiantes en el marco de las energías renovables y nuevas tecnologías. Igualmente, invitaremos a los más pequeños para sean parte del equipo de Enel Kids, con el propósito de que vivan y conozcan el Parque Fotovoltaico Fundación.

¡Gracias, equipazo!

## CREAMOS VALOR CON EQUIDAD SOCIAL